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Conseil communal 
Procès-Verbal 

Séance du 13 novembre 2023 à 20H00 

 

 
Présents : Maxime DAYE, Bourgmestre - Président; 

Léandre HUART, Ludivine PAPLEUX, Echevins; 
Bénédicte THIBAUT, Présidente du CPAS; 
André-Paul COPPENS, Olivier FIEVEZ, Angélique MAUCQ, Echevins; 
Martine DAVID, Michel BRANCART, Pierre André DAMAS, Henri-Jean ANDRE, Nathalie 
WYNANTS, Christophe DECAMPS, Guy DE SMET, Anne-Françoise PETIT JEAN, 
Christiane OPHALS, Muriel DE DOBBELEER, Eric BERTEAU, Pierre-Yves HUBAUT, Sabine 
CORNELIUS, Christine KEIGHEL-EECKHOUDT, Conseillers Communaux. 
Bernard ANTOINE, Directeur Général. 

Excusé(s) : MM. Jean-Jacques FLAHAUX, Nino MANZINI, Martine GAEREMYNCK, Laurent 
LAUVAUX, Agnès MUAMBA KABENA, Yves GUEVAR, Conseillers Communaux. 

Objet n°32 - Question orale de Madame la Conseillère Christine Keighel relative aux eaux 
contaminées aux PFAS 

L'Assemblée prend connaissance de la question orale de Madame la conseillère Christine Keighel 
relative aux eaux contaminées aux PFAS. 

Depuis quelques jours, la presse relate des faits de pollution des eaux aux PFAS, substances 
chimiques dangereuses pour la santé et pour l’environnement. 

En effet, des petites billes provenant des usines du zoning de Feluy ont été retrouvées aux abords 
de la Sennette et dans un bassin d’orage proche d’une usine incriminée. Il apparaît que selon des 
analyses d’eau réalisées par la SWDE, 12 villages auraient consommé une eau contaminée aux PFAS 
dépassant de 5 fois la dose tolérable fixée par l’Autorité européenne de la sécurité des aliments. 

Ces analyses d’eau n’ont jamais été communiquées par la Ministre Tellier ni aux citoyens ni aux 
responsables des communes concernées. 

Braine-le-Comte est à 13 km de ce zoning et de ses usines pétrochimiques, cela pose question : 

• Avez-vous été informé des faits ? 

• Des analyses d’eau ont-elles été réalisées à Braine-le-Comte ? 

• Si oui, avez-vous eu connaissance des résultats et quels sont-ils ? 

• Des mesures sont elles mises en place pour assurer aux citoyens une eau non 
contaminée ? 

Monsieur le Bourgmestre a répondu à la question par l'inscription d'un point à l'ordre du jour en 
urgence acceptée à l'unanimité par le Conseil communal. 


